



たゆみなく・すこやかに・たくましく

# 学校だより

令和7年1月31日発行  
文責 教頭 木村 慶一  
青森県立黒石養護学校

今年は、近年になく大雪で年明けから学校坂下の倒木があり、大変な出来事からスタートしました。全国的にも降雪量が多く話題となり、青森の酸ヶ湯では1月2日時点で積雪深が4メートルを超え、冬期の1月2日までに積雪深が4メートルに到達したのは全国で統計史上最も早い記録だそうです。これからも雪の事故等に十分注意していきましょう。

さて、本校では1月15日(水)から3学期がスタートしました。児童生徒も元気いっぱいに登校し、無事に始業式を迎えることができました。早速、スキーやソリの準備をして雪上運動が始まりました。

学校の倉庫の屋根にもたくさん雪が積もりました！



## 2月 行事予定

日	曜	行 事
1	土	
2	日	
3	月	個別面談月間～28日
4	火	高3)校外学習
5	水	小)一日入学◆(小のみ午前授業)
6	木	中)一日入学(中生徒午前授業)
7	金	生徒会役員選挙
8	土	
9	日	
10	月	全校集会
11	火	建国記念の日
12	水	
13	木	あじさい家庭教育学級
14	金	
15	土	
16	日	
17	月	合同体育⑨
18	火	
19	水	
20	木	
21	金	高)入学者選抜
22	土	
23	日	天皇誕生日
24	月	振替休日
25	火	
26	水	小)卒業生を送る会
27	木	中)卒業生を送る会
28	金	高)卒業生激励会 PTA役員会

## サクラオーバルズを迎えて「タグラグビー」の授業を行いました！

1月20日(月)、NPO法人弘前サクラオーバルズの斎藤コーチをはじめ4名の選手を迎えて、出前授業を行いました。本校では、今年度から、小・中・高等部の児童生徒が一堂に会して行う合同体育を実施して他学部との交流も深めています。今回の「タグラグビー」では、縦割り3チームに分かれ、腰に着けたタグを取り合うゲームに挑戦しました。タグを取られないように逃げ回ったり(コツは腰を振ること！)、相手チームのタグを取りにいったり、普段見られない俊敏に動き回る様子も見られ大いに楽しかったです。弘前サクラオーバルズのみなさん、ありがとうございました。



## 高等部「黒石よされ学校」を行いました！

1月24日(金)、県の委託事業として、黒石観光協会主催で「黒石よされ学校」を行いました。始めに講師の千葉勝弘さん、野呂淳一さんが三味線の作りや使われている素材について、詳しく説明してくれました。郷土の黒石よされについても、歌詞や振り付けの意味合いについて知ることができました。体育館に響きわたる演奏を聴きながら生徒も興味津々でした。講師の千葉さん、野呂さん、ありがとうございました。

